

10月の園だより

教育目標

- ・ げんきな子
- ・ やさしい子
- ・ がんばる子



園庭のコスモスがきれいに咲き、トンボ達が遊びに来ています。子ども達は、運動会の練習に一生懸命取り組んでいます。運動会を通して充実感や達成感が味わえるようにしたいと思います。みなさまの応援、よろしくお願いいたします。

「食欲の秋」「読書の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」…そして「実りの秋」。一年中でもっとも過ごしやすいこの時期は子ども達にとっても、意欲的に取り組みのできる「実りの秋」です。子ども達が様々な活動にじっくり取り組み、自分の力を十分に発揮して、心も体も大きく成長していけるよう保育を進めていきたいと思ひます。

1 教育目標

- 年少組 ◎ 戸外で体を動かして遊ぶ心地よさを十分に楽しむ。
◎ 自分の考えを伝えながら、友達とかかわって遊ぶことを楽しむ。
◎ 秋の自然に親しみ、興味をもったり、かかわったりしながら遊ぶ。



- 年長組 ◎ 友達と考えや思いを出し合いながら、目的に向かって友達と一緒に取り組む楽しさを味わう。
◎ 体を思い切り動かして遊ぶ中で、自分の力を発揮する心地よさを味わう。
◎ 秋の自然に触れ、自然物を取り入れて遊びを楽しむ。

<防災訓練：1日>

大地震発生から火災を想定した訓練を行いました。真剣な表情で訓練に取り組んでいた子ども達です。



<大根種まき：25日>

土入りの大きな袋に、種をまきました。「赤茶色の種なんだ！小さいねっ」と子ども達。一人3粒植えました。水やりをしながら、生長を楽しみにしています。

<荒幡小学校見学：26日>

荒幡小学校で運動会の練習をしている1年生の様子を見学させていただきました。「今年のろけっと組の〇〇ちゃんがいるね！」と見つけて喜んでいました。チェッコリ玉入れを一緒に踊らせてもらったり、「がんばれー」と応援したりしました。小学校が楽しみになった子どもたちです。小学校からの帰り道では、トンボ、ハラビロカマキリやチョウセンカマキリにも会い、秋を感じています。



こんなところにカマキリ！

トンボが指に止まりました～！

